



Foto: Meissen Joaillerie

1



2



3



6



4



5

1 Im goldenen Käfig: handbemalte Kugel aus Meissener Porzellan, Roségold 750, 310 weiße Diamanten (4,99 ct); von Meissen Joaillerie // 37.890 Euro. 2 Ein wahrer Wassergott: Ring von Juwelier Wilm in Weißgold 750 mit Blautopas (34,40 ct) // ca. 15.000 Euro. 3 Gitta Pielckes „Tanzender Drache“ in Silber 925 bewacht einen cognacfarbenen Brillanten (0,39 ct). Foto: Atelier Zimmermann // 990 Euro. 4 ElfCrafts Drachenring „believe“ verspricht Schutz und Unverwundbarkeit – in Silber 925, Lemoncitrin // 395 Euro. 5 Der Drache, der sich in den Schwanz beißt, ist ein alchemistisches Symbol für die Prima Materia, den Urstoff für die Herstellung des Steins der Weisen. Stephen Webster, Armband „London Calling“, in Silber 925 // 1.800 Euro. 6 Bereit zum Abflug: Anhänger aus der Serie „Dragonfly“, von Drachenfels, in Silber 925 im Vintage-Look mit synth. Granatkugel und Tahiti-Perle // 948 Euro.